PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, arbitre las medidas necesarias para disponer la presencia de una ambulancia de la Red Provincial de Emergencias y Traslados (107) en la Copa Yuan Chen 2022 a realizarse el domingo 13 de marzo en el Centro Gallego (Av. Galicia 1357) de la ciudad de Santa Fe, Dpto. La Capital, a partir de las 9 hs., en el marco del Campeonato Nacional de Artes Marciales y como instancia clasificatoria para el ranking de la Unión Americana de Artes Marciales.

> **DIPUTADO PROVINCIAL OSCAR ARIEL MARTÍNEZ**



FUNDAMENTOS

Señor presidente:

El próximo domingo 13 de marzo se realizará la Copa Yuan Chen 2022 en el Centro Gallego de la ciudad de Santa Fe, sito en Av. Galicia 1357, a partir de las 9.00 hs. Esta competencia se realiza en el marco del Campeonato Nacional de Artes Marciales y será clasificatoria para el ranking de la Unión Americana de Artes Marciales. En dicho evento se realizarán competencias de formas, por equipos, con armas y de exhibición en Taichi Chuan, Sanda, Suai Jiao y combate a marcación.

Como es palmario, estas practicas deportivas, más allá del beneficio que reportan para la salud entendida en forma integral, amén de que promueven valores y estilos de vida saludables, también su realización conlleva riesgos, como todo deporte. En ese sentido nos parece fundamental que desde el Estado se pueda garantizar la presencia de una ambulancia permanentemente durante toda la realización del evento, a los fines de resguardar la integridad física de los participantes ante posibles situaciones de riesgo.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento de la presente.